

# BERITA TERBARU

## Dies Natalis HMI 75, Momentum revitalisasi peran millennial

Ponirin Mika - [PROBOLINGGO.BERITATERBARU.CO.ID](http://PROBOLINGGO.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 7, 2022 - 15:12



*Plt Bupati Probolinggo H. Timbul Prihanjoko, Ketua KPU Probolinggo Lukman Hakim dan Presidium KAHMI Terpilih memberi materi pada acara Dies Natalis HMI ke 75 di Coffe Gran Black, Kraksaan, Probolinggo*

PROBOLINGGO- Pemuda atau yang kekinian disebut dengan generasi millennial harus tampil di depan untuk ambil peran dalam berbagai bidang. Tema ini mencuat saat talk show dalam rangka Dies Natalis HMI 75 di Kafe Green n Black Tiara Residence Kraksaan Probolinggo Minggu (6/2) kemarin.

Hadir secara langsung dalam kesempatan tersebut Plt Bupati Probolinggo H Timbul Prihanjoko yang mengupas terkait perang ideologi di dunia. "Kita tau bahwa pertarungan ideologi liberalisme dan komunisme sangat memberikan warna bagi dunia," ujarnya.

Ia melanjutkan, kedua ideologi itu tidak sejalan dengan kepentingan bangsa, di mana ideologi liberalisme menganut paham kebebasan, dan komunisme juga tidak percaya kepada Tuhan.

Selanjutnya, mantan Koordinator Peresidium KAHMI ini menambahkan hadirnya ideologi Pancasila merupakan sebuah solusi atas perang ideologi tersebut. Ia menandakan, generasi milenial terutama anak-anak HMI perlu membaca dan memahami sejarah, bahwa juga banyak keterlibatan tokoh bangsa yang merumuskan ideologi pancasila.



Pada momen tersebut, H Timbul Prihanjoko juga berkesempatan melakukan feeding fish yang merupakan salah satu fasilitas untuk healing di kafe Green n Black. Selain itu pengunjung juga bisa terapi ikan sambil ngopi dan menikmati kudapan yang ada.

Sementara itu Ketua KPU Kabupaten Probolinggo Dr Lukman Hakim pada talk show yang dibalut dengan ngopi dan Cangkruan itu menyampaikan bahwa generasi muda Millenial Probolinggo harus siap tampil di depan terutama dalam menyongsong Pemilu dan Pemilihan tahun 2024.

"Hari H Pemilu dan Pemilihan tahun 2024 sudah digedok. Pemilu yang disebut-sebut sebagai Pemilu kasih sayang karena bertepatan dengan momen Valentin days harus dijadikan momen kebangkitan millenial untuk ambil peran," ujarnya.

Lebih lanjut ia menuturkan, untuk perhelatan Pemilihan yang jatuh pada tanggal 17 November 2024, merupakan momen di mana warga kabupaten Probolinggo, terutama generasi millenial untuk berkiprah menyukseskan gelaran tersebut dalam rangka memilih calon orang nomor satu di Probolinggo secara demokratis.

Alhamdulillah pelaksanaan acara peringatan Dies Natalis HMI 75 kemarin berjalan khidmat dan syahdu karena dikemas dalam bentuk ngopi sambil cangkruan di Kafe Green n Black Tiara Residence Kraksaan Probolinggo. Semoga ke depan HMI kabupaten Probolinggo khususnya akan bisa menjadi pioner dalam menyukseskan gelaran Pemilu dan Pemilihan serentak tahun 2024 nanti. (LH)